
 平成２６年度萩野地区小中一貫教育校実施計画策定委員会検討経過＜７月＞ 

 

４．７月の各種会議等 

＜校名・校章・校歌・制服等検討部会＞ 

 （１）校名・校章・校歌・制服等検討部会 

 第１７回・・・７月１１日（金）１５：３０～、第１・２会議室 

① 第１６回実施計画策定委員会報告 

② 萩野学園校歌の作詞（原案）について 

・開校式における校歌の披露について 

・銀河や宇宙のイメージがあり壮大な歌詞である。 

③ 制服の男子スラックス生地について 

・材質も撥水機能、ウオッシャブル機能も変わらない。 

④ 制服・ジャージの改善点について 

・制服上着のネームプレート用テープについて、改善点については了承された。

現１年生の制服の改善については業者と協議して決定していく。 

・ジャージのネームが無いと、年度当初は特に指導上難しい。表に表記するこ

とと、どのような方法（刺繍とか、四角の布を貼り付けるとか）を作業部会

で再度検討してもらうこととする。 

・ポロシャツのボタンの位置の修正が可能か業者に確認する。 

⑤ 校章作品の作成経過について 

・色付けが終わり、磨きの段階に入った。１０月には完成の予定である。 

＜カリキュラム等検討部会＞ 

（２）北部４校校長会 

 第４回・・・７月１４日（月）９：００～、萩野中学校会議室 

① 萩野学園の開校式期日について 

・地域と支えあう学校という点から、地域の皆さんが参加できる日曜日開催を

軸として検討していく。 

② 萩野学園開校に向けた懸案事項について 

 （３）給食作業部会 

第１回・・・７月３１日（木）１０：００～、上下水道庁舎会議室 

① 萩野学園における行事食について 

② ランチルームを活用した給食について 

③ 給食着について 

④ 給食費の会計処理について 

⑤ 給食食材の調達方法について 

＜施設設備等検討部会＞ 

（４）教材備品等移管作業部会 

     第６回・・・７月３１日（木）１５：００～、泉田小学校校長室 



① 備品移管の実務内容について 

② 備品の区分について 

③ 備消耗品について 

 ＜その他＞ 

 （５）小中一貫教育シンポジウム 

・・・７月９日（水）１８：００～、市民プラザ大ホール 

①第一部 講演会 

 ・演題 『これからの小中一貫教育の展望について 

        ～大泉桜学園の実践を通して～』 

 ・講師 練馬区立小中一貫教育校大泉桜学園 統括校長 木下川 肇 氏 

②第二部 シンポジウム 

○テーマ『地域に根ざした小中一貫教育で、いのち輝くたくましい新庄っ子を

育成する』 

○シンポジスト 

練馬区立小中一貫教育校大泉桜学園 統括校長 木下川 肇 氏 

       新庄市小中一貫教育推進協議会 会長 阿部 彰 氏 

       新庄市立萩野中学校ＰＴＡ会長 山科 正仁 氏 

新庄市立萩野中学校 校長 小松 克彦 氏 

（コーディネーター新庄市教育委員会学校教育課長） 

③アンケートから 

・Ⅰ～Ⅲ期を４－３－２年に分ける意義を理解することができた。特に、４年、

７年がｋｅｙとなることも新鮮に感じた。 

・地域の人又は父母の支援を生かしていくことは学ぶべきと思う。 

・希望や期待が大きい反面、様々な課題が色々出てくると思うが、必ずクリア

できると思う。「はじめに子どもありき」いい言葉です。 

・開校に向けて一貫校のメリットを生かすことが大切なのは分かったが、「学

校そのものが持つ使命」を教員は忘れてはいけないと思った。 

・地域・保護者は「学校の活力」を求めているということ、元気のある学校づ

くりのために何ができるかということが、とても心に残った。 

・新しいシステムに入ることになる在校生とその保護者が、積極的に学校づく

りに関わることの出来る１年にしていただけたらと思う。 

（６）昭和地区学校づくり協議会 

・・・７月３１日（木）１９：００～、昭和活性化センター 

① 閉校後の跡地利用について 

② 閉校後の児童生徒のスクールバス運行について 

③ 閉校記念事業について 


